

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Priv.-Doz. Dr. Hans Neubauer zum W2-Professor ernannt

Düsseldorf - 17.07.14

VON: ROLF WILLHARDT

Am 16. Juli 2014 erhielt Priv.-Doz. Dr. Hans Neubauer seine Ernennungsurkunde für eine W2-Professur „Translationale Forschung in der Gynäkologie“.

Prof. Neubauer wurde 1967 geboren. 1988 bis 1993 studierte er an der Technischen Universität München Biologie (Diplom). 1994 bis 1998 war er am Institut für Medizinische Mikrobiologie, Immunologie und Hygiene der TU München tätig (Promotion 1998), wo er als Post-Doc bis 2000 weiter arbeitete.

Die DFG finanzierte anschließend einen Forschungsaufenthalt am Institute for Stem Cell Science an der Universität Edinburgh/Schottland. 2003 bis 2013 war Prof. Neubauer dann Laborleiter „Progression beim Mammakarzinom“ der Universitäts-Frauenklinik Tübingen (Habilitation 2012). Seit März 2013 ist er Laborleiter „Tumorprogression und Tumorzell dissemination“ in der Universitäts-Frauenklinik Düsseldorf.

Prof. Neubauer ist verheiratet und hat zwei Kinder.



Prof. Dr. Hans Neubauer (Bild: Ellen Barbara Reitz)